

Pressemitteilung Diakonisches Werk Würzburg e.V. mit Bitte um Veröffentlichung

Diakonie Sozialstation stellt ambulante Pflege am Heuchelhof sicher

In Absprache mit der Arche hat die Diakonie Würzburg die ambulante Versorgung von Menschen mit Pflegebedarfen am Heuchelhof übernommen.

Das Diakonische Werk Würzburg hat Pflegeverträge mit 40 Menschen übernommen, die nach der Schließung der Arche Sozialstation am Heuchelhof weiterhin zu versorgen waren. Meist handelt es sich um Menschen mit Beeinträchtigungen, die in Wohngruppen der Arche leben. Sie werden durch die neu gefundene Lösung weiterhin ambulant versorgt. Dies ermöglicht es den Betroffenen, auch in Zukunft selbständig zu wohnen.

Hauptsächlich werden die Pflegeleistungen von Beschäftigten der Diakonie Sozialstation in Reichenberg durchgeführt, aber auch aus Würzburg unterstützen Pflegekräfte der Diakonie. Aus der früheren ambulanten Pflegestation der Arche wechselten drei Fachkräfte zur Diakonie, sodass in vielen Fällen ein guter persönlicher Übergang gewährleistet werden konnte.

Seit Anfang März wurden von der Diakonie Sozialstation bereits über 80 Einstufungsberatungen in dem Stadtteil durchgeführt. Hierbei handelt es sich um eine von den Pflegekassen gesetzlich vorgeschriebene Beratung, die Menschen mit Pflegegraden 2 und 3 halbjährlich und mit Pflegegraden 4 oder 5 vierteljährlich nachweisen müssen, wenn sie durch die Familie versorgt werden.

Auch am Portfolio der fachlichen Kompetenzen wurde kräftig geschraubt. So kann die Versorgung von chronischen und schwer heilenden Wunden, für die es ab dem kommenden Jahr einer besonderen Zertifizierung bedarf, auch in Zukunft angeboten werden.

BU:

Sozialstation der Diakonie in Reichenberg – Von hier aus wird seit Kurzem auch der Heuchelhof mit ambulanten Diensten versorgt (Foto: Ina Auer)

Diakonie Deutschland: Bundesweit sind 627.349 hauptamtlich Mitarbeitende in über 33.374 ambulanten und stationären Diensten der Diakonie wie Pflegeheimen und Krankenhäusern, Beratungsstellen und Sozialstationen mit rund 1,2 Millionen Betten/Plätzen beschäftigt. Der evangelische Wohlfahrtsverband betreut und unterstützt jährlich mehr als zehn Millionen Menschen. Etwa 700.000 freiwillig Engagierte sind bundesweit in der Diakonie aktiv (Stichtag: 1.1.2023).

Das Diakonische Werk des Evang.-Luth. Dekanatsbezirks Würzburg ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein mit über 900 hauptamtlich und über 450 ehrenamtlich Zusammenwirkenden. Der Verein ist u.a. im Bereich der Kinder- und Jugendhilfe, Altenhilfe, allgemeinen Sozialberatung, Behindertenarbeit und der psychosozialen Dienste tätig. Nähere Informationen: www.diakonie-wuerzburg.de.